
75. Jubiläum des Sportfisc hervereins Sc haffhausen

«Wenn Jubiläum, dann aber richtig»
Larissa Ruh |  3. Juli 2023   

Der Sportfischerverein Schaffhausen liess es am vergangenen
Wochenende krachen. Das Wetter passte geradezu super, um das 75.
Jubiläum mit viel Spiel, Spass und Kulinarik im Mosergarten zu feiern
– und das während dreier Tage.
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1 / 7 Daniel Leonhardt ist der Präsident des Sportfischervereins, der im Mosergarten während
dreier Tage sein 75-Jahr-Jubiläum feierte. Bilder: Larissa Ruh
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«Tatsächlich ist gerade perfektes Fischerwetter», so Thomas Obrecht, Mitglied
des Sportfischervereins. Noch nie habe er die Organisation für ein solch grosses
Fest übernommen, umso schöner, dass alles funktioniere. Dani Meyer, der
bereits am Freitag als DJ Stimmung ins Festzelt brachte, genoss es am
Sonntag umso mehr, gemütlich mit der Familie da zu sein. «Normalerweise sind
wir im Mosergarten am Flohmarkt – sind aber immer neugierig, wenn hier
etwas anderes stattfindet», so Benie Hügli. Zusammen mit ihrem Mann
geniesst sie ein paar frische Fischknusperli.

«Die Aufmerksamkeit sollte dank diesem Event voll und
ganz dem Sportfischerverein und der Natur gelten.»

Daniel Leonhardt, Präsident des Sportfischervereins

Auch Jana Ramalingam und seinen Sohn Kansiyan zog es ans Jubiläum. «Es
ist schön, den Verein unterstützen zu können – es ist ein Geben und Nehmen»,
so Jana. Sein Sohn interessierte sich aber vor allem für die Hüpfburg, die auch
viele andere Kinder begeisterte. Romina Mathys war mit ihren Söhnen Marlon
und Mailo eigentlich im Allerheiligen bei den Römern, doch als sie sahen, dass
da im Mosergarten etwas los ist, konnten sie nicht daran vorbeigehen. Ganz
schön sportlich unterwegs waren Marguerite und Roberto Wiederkehr. Sie
fuhren mit dem Fahrrad zum Mosergarten und sind sehr interessiert an
Naturthemen. «Heute war der optimale Tag, und es freut uns sehr, dass viele
Leute hier sind», so Daniel Leonhardt, Präsident des Sportfischervereins
Schaffhausen. «Wir hatten zu Beginn alle etwas Angst vor einem solch grossen
Event.»


